

Express Küchen

Vertriebsgeschäftsführung wieder besetzt

Dienstag, 30.08.2022

Heiko Maibach (Foto) wird mit Wirkung zum 1. September 2022 zum Geschäftsführer Marketing und Vertrieb der Express Küchen GmbH & Co. KG mit Sitz in Bruchmühlen bestellt und [folgt damit auf Eckhard Wefing, der diese Funktion zuvor nahezu 12 Jahre innehatte.](#)

Express Küchen wurde 2010 als Tochtergesellschaft der Nolte Holding gegründet und zählt heute zu den Top-10 der Hersteller von Küchenmöbeln in Deutschland. Der als ausgezeichnete Branchenkenner und erfahrener Möbelhandelsexperte geltende Maibach war als Vertriebsleiter bei Express Küchen ein Mann der ersten Stunde und hatte wesentlichen Anteil am Aufbau des Unternehmens.

„Wir freuen uns, dass es gelungen ist, die vakante Stelle des Vertriebsgeschäftsführers mit Herrn Maibach wieder kompetent zu besetzen. Gemeinsam mit dem Managementteam – bestehend aus Marc Hogrebe für das Ressort Technik und Melanie Thomann-Bopp für den kaufmännischen Bereich - wird er den erfolgreich eingeschlagenen Wachstumspfad weiter fortsetzen“, kommentiert Georg Konrad Nolte als Vorsitzender des Aufsichtsrats der Nolte Group die getroffene Personalentscheidung. „Ich freue mich auf diese neue berufliche Herausforderung. Express Küchen hat alle Potentiale für eine weiterhin sehr erfolgreiche Unternehmensentwicklung. Mit großem Engagement werde ich mich auch in Zukunft für die Umsetzung der Unternehmensziele einsetzen“, sagt Heiko Maibach.

Vertriebsgeschäftsführung wieder besetzt

Links

- [Express Küchen](#)